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成都红旗连锁股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2023--01 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他  

参与单位名称及

人员姓名 

投资者 

时间 2023 年 4月 12 日 

地点 公司总部会议室 

上市公司接待人

员姓名 

党委书记、董事长、总经理：曹世如 

副董事长、副总经理、董秘：曹曾俊 

副总经理、财务负责人：陈慧君 

独立董事：汤继强 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

2022 年年度业绩说明会，主要内容如下： 

 

1、领导，您好！我来自大决策，请问公司除了成都地区

外，还在哪些省市做了深度布局？ 

不仅在成都，在四川省内很多城市都有深度布局。 

 

2、请问 2022 年度报告中应付职工薪酬为 1.452 亿较之

2021 年报的 6870 万有大幅度增长，是什么原因呢？ 

根据成人社办发（2022）47 号文件，适用于餐饮、零售

等企业三项社保费的单位应缴纳部分可申请缓缴。因此，应付

职工薪酬余额中含缓缴金额。 



 

3、曹总，咱们海南免税店后续如何？是放弃，还是继续？ 

我们在海南开设的是贸易公司。 

 

4、请问曹总今年一季度新开门店多少家？ 

请关注近期即将披露的一季报。 

 

5、请问曹总今后是否考虑继续保持高比例分红？ 

根据实际情况，积极回报投资者。 

 

6、公司今后是否考虑对（例如舞东风）一类的本地零售

企业进行并购？ 

只要标的合适，不排除这种可能。 

 

7、自去年开始的门店优化是否已经完成？下一步还会继

续吗？ 

我们一直不断地在进行门店优化，提升竞争力，以适应不

断提升的需求。 

 

8、请问截止 2023.4.10 股东户数是多少？谢谢！ 

截止 2023年 4 月 10日股东总户数 46773，机构股东 4081。 

 

9、红旗连锁线上到家业务和直播业务等具体发展情况请

曹总介绍一下 

红旗连锁线上到家业务大幅增长，直播业务已开始有突破

性的增长。 

 

10、甘肃红旗便利店业务实现盈利了吗？甘肃市场目前经

营表现如何？之后的拓展计划是怎样的？ 



新的市场需一定的培育期，甘肃红旗目前发展正常。 

 

11、请问年报中分地区营业收入结构表格中，“郊县分区”、

“二级市区”具体分别指的是哪些区域。甘肃便利店业务板块

目前主要是布局在哪块？ 

郊县分区为大成都范围除主城区外的区域，二级市区指大

成都范围之外的区域。 

 

12、请问新会计准则对今年的业绩还有没有影响？ 

无影响 

 

13、尊敬的曹总您好！我是成都本地居民，眼见红旗连锁

在您的苦心经营下，从一个个毫不起眼的小小门店，变成了如

今整洁舒适，大气上档次的一张响亮成都名片。心中倍感激动，

深受鼓舞！同时作为一个持股多年的小股东，今年的高分红更

让我感受到公司回馈股东的决心，希望你们继续坚持主业，守

正创新，回报社会，让股东的坚守更加值得，做民营经济的领

头者！ 

能够得到你和大家的认可，这是对上市公司最大的肯定，

我们一定更好的经营公司，谢谢支持！ 

 

14、请问红旗连锁线上到家业务的配送是自建的还是委托

第三方的，谢谢！ 

两者皆有。 

 

15、去年完成的 400 家旧店改造，主要做了哪些优化？改

造的方向是哪些？ 

全方位优化。 

 



16、公司说 2023 年继续保持扩张，有否具体的年内计划

开店数和布局区域？ 

我们将加大拓展力度，立足成都，辐射四川。 

 

17、自去年开始的门店优化是否已经完成？下一步还会继

续吗？ 

我们一直不断地在进行门店优化，提升竞争力，以适应不

断提升的需求。 

 

18、年报说 2023 年将加速门店拓展步伐，请问曹总公司

今年具体的开店计划和布局区域是怎样的？ 

我们将加大拓展力度，立足成都，辐射四川。 

 

19、红旗连锁目前在成都的门店数是多少家？新开店方式

还有机会吗？ 

截止 2022 年 12 月 31日共有门店 3561 家。 

 

20、曹总，您如何看待连锁超市行业的竞争态势的，您认

为红旗的优势在哪？谢谢！ 

党建引领企业稳健发展。走大道、走正道，不走歪门邪道。 

 

21、红旗连锁门店中目前有生鲜商品销售的门店大概是多

少家？有否生鲜商品在整个公司总销售的占比数据？ 

我们的生鲜更注重农超对接，助力乡村振兴。 

 

22、请问的是在成都市区布局的门店数？不是总门店数，

谢谢 

较大部分都在成都市。 

 



23、董事长，您好，请问年报里说的 2023 年要加速门店

拓展步伐，说的是四川还是兰州市场？谢谢 

四川市场。 

 

24、请问天府新区分公司开始运营了吗？在天府新区开始

布局门店了吗？ 

一直在正常经营。 

 

25、董事长，您好，请问 2022 年的折旧费用为什么少了？

谢谢 

逐步折旧完毕。 

附件清单（如有） 无 

日期 2023 年 4月 12 日 

 


